

## 卒業おめでとう 立派に巣立った 第45期 卒業生

3月12日(金)に、第45期卒業生が八児中学校から立派に巣立って行きました。

式では担任の呼名に、58名全員の大きな声の返事が途切れることなく続き、一人一人が壇上で、卒業証書を受け取りました。

新型コロナウイルスに悩まされ続けた1年間でしたが、例年とは違った学校生活を経験したことに対して、卒業生代表の答辞に「新型コロナウイルス(の影響)も悪いことばかりではなかったのではないかと思います」と読み込んであり、全てを前向きにとらえることができた素晴らしい生徒たちだったと改めて思いました。朝からの雨も見送りの時には上がって最後は晴れやかな表情で巣立って行った卒業生には、新しいステージで頑張してほしいと願っています。



卒業証書授与



1組の様子



2組の様子



八児1組

## 1. 2年生は そろって タグラグビー のクラスマッチ

2年生は昨年度(1年生の時)ラグビーワールドカップを観戦し、1年生は、ラグビー体験教室を経験したこともあって、保健体育の授業で「タグラグビー」に取り組みました。

タグラグビーは、競技としてはラグビーと同じですが、タックルの代わりに腰に付けた「タグ」を取り合うもので、安全に行うことができます。授業の集大成として3月22日(月)に1年生、23日(火)に2年生がクラスマッチを行いました。本年度最後の行事として、1年間の学級の団結ぶりを見せてくれました。天気にも恵まれ、トライのたびに歓声があがっていました。全員終始笑顔の大会でした。どちらの学年も成長を感じることができました。



1年生の様子



男女区別なくチーム編成



優勝は1年1組と2年2組

## 学校評価アンケートにご協力ありがとうございました

保護者の皆さまにお願いしていた「学校評価アンケート」の集約を行いました。本年度は、授業参観もできず、行事等でもなかなか学校へ来ていただけなかった状況の中、ご家庭でのお子様の様子を中心にアンケートに答えていただいた事と思います。肯定的な回答の割合が少なかったアン

ケート項目については、学校でも取組を反省し、次年度へつなげていきたいと思ひます。

アンケート 全20項目中 肯定的な回答が80%を下回ったものは、以下の4項目

質問No2 お子様は、早寝・早起き・朝ごはんなどの生活習慣が身についている。

No4 お子様は、家庭(塾・家庭教師をのぞく)での学習習慣が身に付いている。

No10 お子様は、地域の行事やボランティア活動に積極的に取り組んでいる。

No12 お子様は、時間を決めてスマホなどSNS(LINEやFacebook)をしている。

※考察とお願い No10については、今年はコロナ禍で参加できなかったことは、仕方ないと考えます。No2生活習慣の確立とNo12 スマホ等の利用については、ご家庭でもご指導をお願いします。学習習慣の定着については、ご家庭と協力しながら改善を目指したいと考えています。

## 4月行事予定 (予定ですので変更になる場合があります)

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	木	休業期間	16	金	部活動発足式 尿検査(1回目)
2	金		17	土	土曜日授業 修学旅行説明会
3	土		18	日	
4	日		19	月	家庭訪問週間
5	月		20	火	
6	火		21	水	心臓検診(1年生+対象者)
7	水	令和3年度 着任式 始業式	22	木	内科検診(2年生)
8	木	学級活動 式場準備 弁当持参の日	23	金	子ども読書の日 尿検査(2回目)
9	金	令和3年度 第46回入学式	24	土	
10	土		25	日	
11	日		26	月	耳鼻科検診(対象者)
12	月	新入生歓迎会 弁当持参の日	27	火	
13	火	身体測定(2,3年生) 給食開始	28	水	
14	水	身体測定(1年生) 生徒会専門委員会	29	木	昭和の日
15	木	内科検診(3年生) 前期時間割開始	30	金	

## 本年度最後の「やちご通信」です お世話になりました

令和2年度、最後の「やちご通信」となりました。これまでお読みいただき、ありがとうございました。私事ですが、本年度をもって退職を迎えました。教頭として4年間、校長として3年間勤務した八児中学校は、母校のような愛着のある学校です。このような年度となり、何も思返しができないまま去ることをお許しください。教職の仕事は続けるつもりですのでどこかでお会いできることもあるかもしれません。八児中学校は、新年度も生徒はもちろん保護者の皆さまや地域の方々に愛される「開かれた学校」を目指して参ります。ご支援よろしくお祈りします。私も応援します。

※人事異動による転出職員名は離任式で生徒に知らせました。

